

El consejero López-Valverde ha participado hoy en esta jornada que se celebrará hasta mañana en el Centro de Innovación Digitaliza Madrid

La Comunidad de Madrid, sede del *I Encuentro de Equipos TIC* que reúne en la capital a los responsables autonómicos en digitalización

- El objetivo es compartir experiencias, poner en común proyectos e impulsar el desarrollo de nuevas ideas sobre la transformación tecnológica de las administraciones
- Inteligencia Artificial, Ciberseguridad o Contratación Pública son algunos de los temas que se tratarán en las mesas programadas por el Gobierno regional

29 de octubre de 2024.- La Comunidad de Madrid acoge el *I Encuentro de Equipos TIC*, un foro autonómico de digitalización que reunirá hasta mañana en la capital a los responsables de los gobiernos regionales en esta materia. Más de 100 profesionales han sido convocados en el nuevo Centro de Innovación Digitaliza Madrid, inaugurado el pasado jueves por la presidenta Isabel Díaz Ayuso, para analizar, entre otras cuestiones, la situación actual de la transformación tecnológica del sector público en España.

El consejero de Digitalización, Miguel López-Valverde, ha participado hoy en la jornada cuya temática ha sido diseñada por el Gobierno regional en consenso con el resto de autonomías, y donde se celebrarán talleres y mesas en torno a siete ejes conductores. Estos son Administración Digital y Gestión de la Demanda; Innovación, Datos e Inteligencia Artificial; Arquitectura y Soluciones; Infraestructuras Digitales; Ciberseguridad; Contratación Pública, Gestión Económica, Recursos Humanos y Modelo Organizativo; y Salud Digital.

“La Comunidad de Madrid quiere compartir en este foro y con nuestros homólogos retos, prácticas y proyectos presentes y futuros”, ha asegurado el consejero. También ha precisado que el objetivo es que sea una cita donde “poner en común experiencias, aprender unos de los otros e impulsar, desde el diálogo, actuaciones encaminadas a mejorar el funcionamiento de la Administración y la calidad de los servicios públicos”.

“Se trata de crear un lugar de encuentro para todas las regiones en el que, además de debatir, se puedan plantear nuevas soluciones técnicas y abordar las principales dificultades que entraña la transformación digital en el ámbito



Comunidad
de Madrid

Medios de Comunicación

público que permita avanzar en la implantación de nuevos modelos tecnológicos y mejoras para los ciudadanos", ha añadido López-Valverde.